

きょうのきょうどう

今日の協働

砂川市市長公室課協働推進係



パンケ歌志内川河岸親水広場草花植栽会

6月19日、NPO法人オアシス主催の植栽会に参加しました。パンケ歌志内川河岸親水広場に集合した参加者80人は、600株のマリーゴールドを植栽しました。

NPO法人オアシスの林理事長は「平成16年に植栽を始めた際、滝川河川事務所から町内会・各種団体等と協力して実施してほしいと要請があったことから、平成17年に第1回の植栽会を始めました。今年で第19回を迎えられたのは、参加して頂いた皆様方の協力のお陰で、とても感謝している。」と話しました。



NPO法人オアシスは、平成14年の設立以来長年にわたり、自然環境及び生活環境の保全・整備を目指し、パンケ歌志内川にある親水施設の清掃や花壇への植栽を継続して実施し、河川環境の美化及び河川愛護活動に貢献された功績により、令和5年6月5日に東京都で行われた公益社団法人日本河川協会の総会において、令和5年河川功労者表彰を受賞いたしました。

また、上記の活動のほかに、鯉のぼりの掲揚やひな人形展示といった次代を担う青少年の育成のための事業や町おこしのためのイベント事業等を行い、住みよい地域社会づくりを目指しています。

